

## <1ページ目からの続き>

### 保護者の感想

1. 環境は空調も効いて有難い、親子教室はとても良い経験・思い出につながり、大変良い取り組みを感じ継続を希望します。年1回との事ですが半年に1回位開催されても良いと思います。
2. いつもは子供が作っているのももう少し簡単に出来ると思っていたのですが、自分がやって見ると難しく本格的でビックリしました。簡単なようで難しいがとても勉強になりました。
3. 親子で作れる機会が新鮮でした。うちの子は一人で殆ど作ってしまったので親の出番はありませんでしたが、すぐ近くで作っている様子が見られて良かったです。年に1～2回親子教室があると楽しいです。



### 2) 8月24日 モノ作り教室

テーマ：ポンポン船

参加者：9名 支援者：13名



#### 子供達の感想

1. 沢山燃料を入れたら早くなるのが気になります、最初の説明は、復習にもなるし、初めてでも勉強になるので良いと思いました。
2. 作用や反作用の事や発電所の事が良く分かりました。工作をするのも楽しかったです。



#### 保護者の感想

1. 液体の水⇒水蒸気の水で1,700倍となる箱が分かり易かった。簡単な実験があれば理解が深まると思った。
2. 去年から2回目の参加でしたが、ポンポン船と水ロケットが一番好きと良く言っています。楽しく参加できました。



## 2. 対外Grの活動

8月10日 静岡ガス エネリアショールーム静岡

モノ作り教室 参加者：4名 支援者：8名



#### 子供達の感想

1. 船の作りかた、むずかしかったけど楽しかった。
2. 楽しかった→ひをつかう。ほっちきすのちからつらかった。かじとりがおもしろかった。
3. ふねがういてうごいたことがすごくうれしかったです。

